

HYM 267

Textos de Sergio Méndez Arceo. Abstención electoral, vivienda, gastos por vacaciones. Cuernavaca, Mor., México, [1982]. Docs.3

Parte final de la homilía en la que SMA reflexiona sobre el mensaje político que la población envía al gobierno al abstenerse de votar. Aborda también el tema del crecimiento desmedido de la vivienda en forma de fraccionamientos de lujo. Sobre los accidentes en las carreteras y los excesivos gastos por las vacaciones. Pide solidaridad con los damnificados del volcán en la frontera con Guatemala

Clave expediente HYM 267

Fondo Q

Volumen

Año de publicación 1982

Año final 1982

Sección temática 1982

Serie geográfica 1982

Sección relacionada

Serie relacionada

Observaciones Documento manuscrito

Fuente

Después de haber hecho oración en la liturgia de la Palabra en torno al misterio de la Resurrección del Señor, quiero decirles brevemente dos o tres pensamientos sobre algunos aspectos de la vida cotidiana.

Ante todo considero imprescindible ocuparnos seriamente de las próximas elecciones en Morelos. Hay algunas juntas invitando a votar.

No es fácil la decisión y no ha de ser superficial. El voto es un lenguaje para participar en la cosa pública. El no votar es un lenguaje ambiguo y no se sabe qué se quiere decir; hay que interpretarlo.

No digo que además es un lenguaje al cual debemos estar habituados y son los alumnos los que nos ~~retoran~~ retoran de votar.

No soy mandando como obispo; pero estoy ~~me~~

2

sirviéndolos a Vds. con estas consideraciones libres
y desinteresadas.

No niego que la abstención masiva pueda
llevar a ser un lenguaje elocuente, pero nunca
es preciso y es preferible lograr con la forma de
votar lo que deseamos.

El domingo pasado les insistía en el tema de
la vivienda, a lo cual todos tenemos derecho. Pero
no debería la atención al desordenado crecimiento y
urbanización explotadora por medio de los especu-
lacionistas y a las consecuencias nefastas de las
invasiones para la ecología del Estado. No hay
confianza en el Estado; pero solo el Estado
directamente o por medio de leyes sabias y
bien aprobadas debe regular el crecimiento urbano.

3

~~En~~ Así mismo no podemos ya dejar de partici-
cipar en el dolor de los asesinados en las
carreteras por el desenfreno y el desuido al
manejar. 145 muertos y quien sabe cuántos
gravemente lesionados es el saldo de estos
días. Una locura las carreteras, una locura
las vacaciones fuera del país en las condiciones
actuales, una locura los gastos y los cobros, una
locura el desperdicio de gasolina a cualquier
precio. No hay confianza en el Estado; pero solo
un buen transporte colectivo remediará la crisis.

Finalmente seamos solidarios con los damnifica-
dos por el volcán y continuemos la colecta
de ropa, alimentos, medicinas... y de recursos
para ayudar a las familias fronterizas con Guatemala.